



Se va a resolver, hay unidad: Sheinbaum sobre conflicto entre Monreal y Adán Augusto



La presidenta Claudia Sheinbaum confió en que la confrontación entre Adán Augusto López y **Ricardo Monreal**, líderes de Morena en el Senado y en San Lázaro, respectivamente, porque aseguró que hay unidad en el movimiento de la Cuarta Transformación.

En la conferencia mañanera en Palacio Nacional, la mandataria señaló que, si tienen algo que denunciar, se haga ante las instancias correspondientes, al considerar que no es necesario que dicha confrontación sea pública.

“Ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la transformación, y este malentendido digamos que tuvieron, pues tiene que resolverse, y pues no puede ser un tema de recursos el que sea un, lleve a una discusión, entonces se va a resolver, hay unidad en el movimiento. “Se va a resolver y si tienen alguno algo que denunciar, que se denuncie, hay las vías, no necesitan que sea una un asunto público y yo sé que los dos son compañeros que saben que lo más importante es el movimiento de transformación”, resaltó.

En el salón Tesorería, Sheinbaum Pardo llamó a todos los legisladores federales a regresar a sus territorios e informar de los trabajos realizados en el último periodo en el Congreso de la Unión, en el cual se aprobaron 18 reformas.

“El trabajo más importante de los legisladores y las legisladoras es regresar a su territorio. La gente siempre pregunta dónde quedó el diputado, la diputada, el presidente municipal, la Presidenta de la República que vino a pedir el voto, cuándo regresa para poder informar de qué es lo que se ha hecho.



“Entonces es muy importante que ahora que termine este periodo, vayan a sus territorios, informen, descansen unos días, porque realmente fue un periodo muy productivo, y eso es lo que hay que poner en alto”, apuntó.

La jefa del Ejecutivo federal pidió a los legisladores del movimiento de la 4T que no olviden quién los eligió, después de que algunos manifestaron su posición a favor de Monreal o Adán Augusto López.

“Pueblo, pueblo, pueblo, que nunca se les olvide quién los eligió, nunca. Su responsabilidad es con el pueblo, no con los otros diputados o diputadas, por eso mi llamado a nuestros compañeros del movimiento es, regresen a sus territorios, no permanezcan tanto tiempo ahí en la Cámara, digo, tienen la función de legislar, pero váyanse al territorio.

“Ahí van a escuchar realmente las necesidades del pueblo, y vayan a informar. Fíjense, 18 reformas constitucionales, leyes, en un periodo de dos meses y medio, entonces hay que ir e informar a la gente, que se conozca qué fue lo que se le legisló, el pueblo esté cerca de sus diputados, diputadas, que ellos estén cerca del pueblo”, añadió.

Sheinbaum Pardo también solicitó a los diputados federales y senadores “no marearse”, estar siempre a ras de suelo y escuchar a la gente, para evitar malos pensamientos.

“Decía un policía que era el jefe de tránsito, (...) ‘no doctora, no se suben a un ladrillo, se suben al papel de su nombramiento y se marean’. Entonces no hay que marearse, hay que estar a ras de suelo, siempre. Y lo más importante es estar cerca de la gente”, dijo.

El viernes pasado, López Hernández señaló que denunciará ante la Auditoría Superior de la Federación irregularidades halladas en contratos por 150 millones de pesos en la gestión anterior de la Cámara Alta, cuando el zacatecano era presidente de la Junta de coordinación Política (Jucopo).

En tanto, Monreal hizo públicas copias de contratos firmados en su gestión y acusó que se trata de una campaña de falsedades en su contra.

<https://www.milenio.com/politica/sheinbaum-confia-solucion-conflicto-monreal-adan-augusto>